

Artikel vom 20.09.2017

CSU Ostallgäu

## Kreisvorstand besichtigt Endress+Hauser



Den Stammsitz des Unternehmens Endress+Hauser Wetzlar besichtigte die CSU-Kreisvorstandschaft in Nesselwang. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 650 Mitarbeiter in aller Welt, davon 370 in Nesselwang. Die Politiker konnten einen Blick hinter die Kulissen des weltweit führenden Anbieters von Messgeräten, Dienstleistungen und Lösungen für industrielle Prozesstechnik und Automatisierung werfen.

Das Familienunternehmen Endress + Hauser Messtechnik GmbH in Nesselwang zeichnet sich aus durch hohen Innovationsgeist, baut auf starke Werte und folgt klaren Prinzipien. Kunden rund um den Globus vertrauen den Produkten, Lösungen und Dienstleistungen von Endress+Hauser. Das Unternehmen sichert damit Arbeitsplätze in der Region und hat nicht unwesentlich Anteil an der guten wirtschaftlichen Position des Ostallgäus.